

## **Bewerbung auf Platz 4 der Bezirksvertretungsreserveliste**

### **Mats Wegmann**

Liebe Freund\*innen aus dem Duisburger Süden,  
ich bin Mats Wegmann, 20 Jahre alt und lebe schon mein ganzes Leben im Duisburger Süden,  
genauer gesagt in Buchholz.

Aktuell studiere ich Informatik an der UDE und arbeite dort am Lehrstuhl Interactive Systems als  
studentische Hilfskraft.

Meinen ersten Kontakt mit der Kommunalpolitik hatte ich zu einem nicht erfreulichen Ereignis, den  
Baumfällungen an der Wedauer Straße am 18. Februar 2023.

Diese Erfahrung hat mich unter anderem 2023 zu den Grünen gebracht. In der Grünen Jugend  
könnte ich mich sehr schnell einbringen, erst als Schatzmeister und seit Dezember 2024 als  
Sprecher. Außerdem bin ich im Vorstand der Grünen Jugend Ruhr und habe daher das Privileg,  
mich für Interessen junger Menschen im ganzen Ruhrgebiet einsetzen zu können.

Nun möchte ich mich auch für meine Heimat, dem Duisburger Süden einsetzen und bewerbe mich  
somit auf Platz 4 für die Bezirksvertretungsreserveliste!

Der Duisburger Süden ist ein sehr lebenswerter Bezirk. Wir haben viel Grün, viel Wasser und viele  
Erholungsflächen.

Leider musste ich Anfang 2023 feststellen, dass es in der Duisburger Kommunalpolitik mit der SPD  
und der CDU Kräfte gibt, die diesen Zustand nicht so sehr zu schätzen wissen wie wir und mit den  
Fällungen der Bäume auf der Wedauer Straße gezeigt haben, dass ihnen unsere Umwelt und  
Lebensqualität gleichgültig ist.

Unsere Natur wird im Duisburger Süden auch an vielen anderen Stellen angegriffen, etwa um auf  
dem Rahmerbuschfeld Einfamilienhäuser zu bauen oder um am Ufer des Masureensees eine Beton-  
Promenade zu bauen. Als Grüne müssen wir uns diesen Angriffen auf unserer Lebensqualität  
weiterhin klar entgegenstellen und eine umweltfreundliche Alternative für die Bürger\*innen bieten.  
Außerdem haben wir das Potenzial für eine echte Verkehrswende, bei der nicht mehr das Auto der  
Mittelpunkt aller Städtebaulichen Entscheidungen ist, sondern das Fahrrad.

Wir haben uns nach Jahrzehnten kaputter Radwege endlich eine angemessene Radinfrastruktur  
verdient, welche nicht nur eine Erneuerung der Fahrbahndecke beinhaltet, sondern natürlich auch  
eine Neuaufteilung des Verkehrsraumes zugunsten der Radfahrer\*innen und Fußgänger\*innen.

Ich würde mich sehr freuen mit euch für einen noch lebenswerteren Duisburger Süden in der  
Bezirksvertretung kämpfen zu können!

Liebe Grüße

Mats :)

### **Mein politisches Engagement:**

- Parteimitglied seit 2023
- Schatzmeister der Grünen Jugend Duisburg (2024)
- Sprecher der Grünen Jugend Duisburg (seit 2024)
- Sprecher der Grünen Jugend Ruhr (seit 2024)
- Ersatzdelegierter für die BDK (seit 2025)